
4月12日 河合公民館

質疑・要望 内　　　　　　容

意見要望
上下水道料金を値上げするとのことだが、市長の退職金を返上し、給与を半額にするな
ど、身を削る改革をしてからにしてほしい。１期４年ごとに退職金をもらう制度は納得い
かない。

質問
河合地区の八ヶ川について、30年前から改修の計画はあったが、遅々として進んでいな
い。水田によく水がつくこともあった。改修状況はどうなっているのか。
また、川西国道線の整備については話が進んでいるのか。

調査結果

八ヶ川は県管理の一級河川であり、県が改修を行っている。これまでに九頭竜川合流点か
ら北川合流点までを整備し、現在は住宅地が多い八ヶ川支川北川の改修を進めている。北
川の改修後に、再度八ヶ川の整備を行うと聞いている。
川西国道線については、平成27年度から川合鷲塚町地係から天池町地係（つくしの病院
付近から主要地方道福井金津線（通称嶺北縦貫線））の区間を事業化して整備に着手して
いる。現在、用地買収等を行いながら道路を改良している。

意見要望
議会改革について、市民オンブズマンの評価では、福井市議会が県内最下位である。政務
活動費が前払いで、領収書のコピーを添付することとなっているが、後払いにして、領収
書も原本添付にしてほしい。他の市議会のお手本となるような議会改革をしてほしい。

意見要望
議会報告会は、市民と議員が直接語り合えるよい機会と思うので、もっと参加者が増える
ような取り組みをしてほしい。回数についても年４回、せめて年２回は実施してほしい。
また、常任委員会だけではなく特別委員会についても報告をお願いしたい。

質問 もし、来年も議会報告会をするのであれば、市議会の改選前か改選後か。

回答
通常であれば、改選後となる。ただし、改選後は新人議員もおり、市民の質問に十分に答
えられるよう、開催までしばらく時間がかかる可能性がある。

※ 「調査結果」とは、その場で回答できなかった質問について、議会報告会終了後、

市の担当所属で調査した結果です。
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